

# **Dossier de prensa**

**16 septiembre – 22 septiembre**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **El CGCOM aborda las implicaciones para el médico de la prescripción por biomarcadores en la cartera de servicios del SNS**

El próximo 5 de octubre, a las 16.30 h. el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) celebra la jornada: “La prescripción por biomarcadores en la cartera de servicios del SNS: implicaciones para el médico” y que podrá seguirse a través del canal Youtube del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM).

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-cgcom-aborda-las-implicaciones-para-el-medico-de-la-prescripcion-por-biomarcadores-en-la>

## **Formación sanitaria especializada 2023-2024: más de 29.000 solicitudes de inscripción**

El Ministerio de Sanidad ha recibido un total de 29.070 solicitudes por vía electrónica para participar en la convocatoria 2023/2024 de formación sanitaria especializada (FSE), la mayor hasta el momento con una oferta de 11.607 plazas. Tras cerrarse el plazo el pasado viernes, a las instancias recibidas de manera telemática se sumarán en las próximas semanas las procedentes de embajadas y otros registros físicos. “Las instancias recibidas telemáticamente en esta convocatoria superan en un 7% las registradas en el año anterior por la misma vía”, ha informado Sanidad.

Fuente: <https://isanidad.com/259752/formacion-sanitaria-especializada-2023-2024-29-070-solicitudes-de-inscripcion/>

## **Consejeros de salud insisten en un gran acuerdo nacional por la sanidad en la apertura de la III edición de la Escuela de la Profesión Médica**

El Palacio de la Magdalena de Santander ha reunido esta tarde a consejeros de salud de distintas comunidades autónomas en la apertura de la III edición de la Escuela de la Profesión Médica, una escuela de médicos para médicos donde se ha puesto en relieve la necesidad de promover un gran acuerdo nacional en materia sanitaria para sostener el Sistema Nacional de Salud.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/consejeros-de-salud-insisten-en-un-gran-acuerdo-nacional-por-la-sanidad-en-la-apertura-de>

## **Mejora la satisfacción de los españoles con la sanidad, aunque no alcanza los niveles previos de pandemia**

La percepción de los españoles sobre la sanidad ha mejorado en los últimos meses. El nivel de satisfacción se sitúa durante el mes de septiembre en 6,42 puntos sobre 10 frente al 6,14 de la primera oleada del estudio en febrero, según los resultados de la segunda oleada del Barómetro Sanitario 2023, que realiza el Ministerio de Sanidad en colaboración con el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS).

Fuente: <https://isanidad.com/260021/mejora-la-satisfaccion-de-los-espanoles-con-la-sanidad-aunque-no-alcanza-los-niveles-previos-a-pandemia/>

## **Dr. Gerardo Priego: “Desde el PAIME intentamos ayudar a los profesionales enfermos a mejorar su estado de salud mental y resiliencia”**

El Dr. Gerardo Priego Rementería, psiquiatra terapeuta del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) del País Vasco (CAPV), participa en el X Congreso de este programa, que tendrá lugar del 9 al 11 de noviembre en Bilbao. Tal y como asegura en esta entrevista en Médicos y Pacientes, “desde el PAIME intentan ayudar a los profesionales a mejorar su estado de salud mental y resiliencia, a ser posible, a niveles más altos de los que se encontraban antes de caer enfermos”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-gerardo-priego-desde-el-paime-intentamos-ayudar-los-profesionales-enfermos-mejorar-su>

## **Expertos en atención primaria destacan el trabajo en equipo y los avances tecnológicos como las claves para la mejora de la calidad asistencial**

En la segunda jornada de la Escuela de la Profesión Médica, se ha celebrado el encuentro “Trabajando en equipo en atención primaria”. Un evento moderado por Enrique Guilabert, tesorero del Consejo General de Médicos (CGCOM), que ha contado con la participación de Amando Martín Zurro, Marina de la Infanta Pérez, Rubén Roberto Cebrecos Tamayo y Josep Vidal Alaball.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-gerardo-priego-desde-el-paime-intentamos-ayudar-los-profesionales-enfermos-mejorar-su>

## **La dispersión y la falta de conocimiento de la normativa en materia de publicidad sanitaria preocupa a la profesión médica**

En el marco de la tercera edición de la Escuela de la Profesión Médica, que se celebra en Santander del 20 al 22 de septiembre, se ha llevado a cabo un encuentro de trabajo centrado en la publicidad sanitaria donde se ha puesto en relieve la necesidad de contar con un mayor conocimiento de la normativa legal y deontológica para proteger tanto a profesionales como pacientes.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-dispersion-y-la-falta-de-conocimiento-de-la-normativa-en-materia-de-publicidad-sanitaria>

## **Médicos y arquitectos se alían para impulsar ciudades más saludables como un factor esencial en el abordaje integral de la salud**

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) y el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) han firmado un convenio de colaboración por el cual ambas instituciones se comprometen a trabajar y a desarrollar acciones conjuntas y formativas que impulsen la creación de espacios y ciudades saludables como actuación preventiva y eficaz para reducir el impacto de los factores de riesgo para la salud y el bienestar de la población derivados del calentamiento global.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/medicos-y-arquitectos-se-alian-para-impulsar-ciudades-mas-saludables-como-un-factor#:~:text=El%20Consejo%20General%20de%20Colegios%20Oficiales%20de%20M%C3%A9dicos,bienestar%20de%20la%20poblaci%C3%B3n%20derivados%20del%20calentamiento%20global>

## **El grave error en la planificación de la formación de médicos especialistas en España**

En los últimos diez años, la planificación de las plazas para la formación de médicos especialistas en España ha sido nefasta. Los recortes implementados durante la anterior crisis económica han dejado un agujero en el sistema de residencia (MIR, EIR, FIR, QUIR, BIR, PIR Y RDIR) que hoy se hace más evidente que nunca. El impacto de estos recortes se refleja en la falta de médicos especializados. Las jubilaciones masivas de profesionales médicos no se tuvieron en cuenta a la hora de planificar la formación de nuevos especialistas y ahora el SNS se encuentra en aprietos para cubrir vacantes.

Fuente: <https://isanidad.com/259646/el-grave-error-en-la-formacion-de-medicos-especialistas-en-espana/>

## **Farmaindustria ultima una guía para impulsar la investigación clínica en atención primaria**

Farmaindustria lidera un programa para potenciar la investigación clínica en atención primaria. Las conclusiones se presentarán en una guía el próximo 23 de noviembre en Málaga. La iniciativa parte de nueve compañías farmacéuticas asociadas a Farmaindustria, y ha congregado a las tres sociedades científicas de atención primaria (Semergen, Semfyc y SEMG), fundaciones e institutos de investigación, seis comunidades autónomas y tres organizaciones de paciente. Un total de 50 expertos han dado forma a este documento titulado ‘Recomendaciones de buenas prácticas para el fomento de la investigación clínica en atención primaria (Guía ICAP).

Fuente: <https://isanidad.com/259485/farmaindustria-ultima-una-guia-para-impulsar-la-investigacion-clinica-en-atencion-primaria/>

## **La demora de llegada de los medicamentos huérfanos a España puede llegar a los 27 meses**

La UE pretende reforzar la competitividad con la estrategia farmacéutica europea. Una jornada de reflexión aborda cómo va a afectar a los medicamentos huérfanos. El acceso, la sostenibilidad y la innovación deben tener un marco equilibrado. El Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid celebró una jornada de reflexión ‘¿Cómo va a afectar a los medicamentos huérfanos la Estrategia Farmacéutica Europea?’

Fuente: <https://www.immedicohospitalario.es/noticia/41152/la-demora-de-llegada-de-los-medicamentos-huerfanos-a-espana-puede-llegar-a-27-meses>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Deste de alta como Socio Protector. Solicita más información en [www.socioprotector.es](http://www.socioprotector.es)

Dr. María José Santiago Escoto  
Especialista en Pediatría  
Nº de colegiado: 284505158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC  
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

# Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



## CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social  
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA  
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL  
DE COLEGIOS OFICIALES  
DE MÉDICOS

# Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca